



Pièces	5 Pièces
Superficie	175 m²
Référence	198V992M
Prix	549 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Exclusivité : tres belle maison de village. Orientée plein sud, située dans le vieux part de bargemon. Rénovée avec charme et prete a emménager. A'origine 2 maisons de village qui sont maintenant reliées en une seule grande maison. Env. 200 m2 habitable composé de: coté rempart - hall avec l'access sur une petite patio et cave. A l'étage: 1 piece avec cheminée. Au 2éme étage: 1 chambre avec son salle d'eau et wc. Au 3émé étage: 1 chambre avec son salle d'eau et wc. Au 4éme étage: grande terrasse avec vue magnifique. Partie rue de la prison: grande salon avec cheminée, salle d'eau et wc, ...

Sole agent: beautiful south-facing town house, located in the old part of bargemon, renovated with style and charm and ready to move into. Originally 2 townhouses which are now connected as one large house. Approx. 200 m2 living space consisting of: ground floor with hall and exit to a patio and cellar. 1st floor, one room/office with fireplace with passage to large living room with fireplace. Bathroom with toilet, kitchen and dining room, large bedroom bathroom/toilet en suite. 2nd floor, bedroom and bathroom with toilet. 3rd floor, bedroom and bathroom with toilet. At the topfloor, a lovely ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

